



LA TAUPE ROUGE

SECTEUR OUVRIER DE LA
LIGUE COMMUNISTE D'ORLEANS

"ous reconnaissons à la vieille taupe, notre vieille taupe, qui sait si bien travailler sous terre pour s'opposer brusquement à l'agression". A. XX.

UNE DEFAITE DE L'IMPERIALISME

L'accord de cessez-le-feu signé le 27 Janvier 1973 entre la République Démocratique du Vietnam du Nord et le Gouvernement Révolutionnaire provisoire du Sud Vietnam d'une part et d'autre part les impérialistes US et leurs valets fantoches du Sud montre s'il en était besoin l'échec de l'agression US et des prétentions américaines à vouloir jouer les gendarmes du monde.

En fait, l'impérialisme US a été contraint de signer sous la pression concertée

- de la lutte du peuple Vietnamien pour son émancipation.
- du mouvement mondial de soutien aux révolutionnaires Vietnamiens, soutien sans cesse demandé par les révolutionnaires Vietnamiens eux-mêmes.

CE N'EST PAS ENCORE LA PAIX

La guerre n'est pas terminée comme voudrait bien le laisser entendre la bourgeoisie et aussi l'organe du PCF, l'Humanité, qui titrait le 27 Janvier 73 "La fin de la guerre du Vietnam officiellement signée aujourd'hui".

- La guerre se poursuit au Cambodge où les fantoches de Thieu apportent leur soutien armé à Lon Nol.
- Le problème des prisonniers politiques au Sud Vietnam est loin d'être réglé. Il pèse toujours sur ces 300 000

personnes les menaces d'extermination de Thieu.

- Le couvre-feu et l'état d'alerte sont maintenus sur tout le territoire du Sud Vietnam avec ordre de tirer à vue sur tout manifestant.
- L'interdiction de regagner leurs campagnes est toujours valable pour les réfugiés des villes.
- L'aide massive US aux fantoches en matériel militaire est une menace constante de même que le maintien des bases de B 52 en Thaïlande et de la VII^e flotte dans le Golfe du Tonkin ; à cela vient s'ajouter la mise en "civil" des "conseillers" militaires US et le déplacement du quartier général US en Thaïlande.
- Depuis la signature du cessez-le-feu les combats sont toujours effectifs aux Sud.

LE SOUTIEN DOIT CONTINUER

Devant ces menaces réelles, le soutien actif des militants anti-impérialistes ne doit pas cesser. A ceux qui, contrairement aux appels des peuples du Vietnam pour l'unité dans le soutien, maintiennent l'exclusivité contre le Front Solidarité Indochine et nous citons notamment le PCF nous disons PAS DE TRÊVE DANS LE SOUTIEN.

IL N'Y AURA DE PAIX REELLE AU VIETNAM
QUE LORSQUE LE VIETNAM SERA UNI ET
SOCIALISTE.

LE 20 JANVIER

C'est dans cette perspective que nous avons répondu à l'appel mainte fois répété des combattants indochinois "que les peuples du monde arrêtent la main criminelle".

Le jour de l'investiture de Nixon, il fallait affirmer massivement que nous répondrions par l'escalade de la mobilisation anti-guerre à l'escalade de la violence impérialiste comme les bombardements de Hanoï à Noël en sont l'exemple. Le PCF quant à lui, a préféré dénoncer dans un court article dans

l'Humanité les provocations gauchistes en périodes électorales qui servent le gouvernement et patati et patata (air connu). Il est vrai que les vietnamiens ne sont pas des électeurs pouvant faire accéder au pouvoir l'Union de la Gauche !

POMPIDOU COMPLICE

Pendant les bombardements d'Hanoï et d'Haiphong, on s'étais étonné des silences de Pompidou au milieu de la réprobation mondiale. Il y a peut être une explication : on discutait alors de l'achat par la TWA du Concorde français et un refus de cette compagnie entraînant un refus de toutes les autres compagnies US eut été un véritable désastre financier pour la France : d'où les démarches présentes de Pompidou auprès de Nixon qui aura demandé quelques compensations en échange, notamment, le silence. On peut voir que malgré cela, les compagnies américaines n'en ont fait qu'à leur idée. Nos "dirigeants" gaullistes sont affligés par ce grand malheur et rejettent la faute sur les U.S.A alors que peut-être la faute leur revient, le projet Concorde étant trop ambitieux : c'est en somme la grenouille qui veut se faire plus grosse que le bœuf.

Mais, il y a surtout les intérêts français en Indochine notamment au Cambodge qui est notre principal client tant du point de vue des exportations que celui des importations.

Les dernières déclarations viennent confirmer ce fait : la France va

participer à la "reconstruction du Vietnam". Traduisons : Michelin espère développer sa plantation (peu atteinte par la guerre de destruction US : est-ce un hasard ?) à l'ombre du régime policier de Thieu..... ou bien Elf-Erap compte-t-il exploiter les immenses concessions pétrolières du Golfe du Tonkin ?

NIXON ASSASSIN POMPIDOU COMPLICE

PAS DE TREVE DANS LE SOUTIEN

UN SHU VIETNAM UNI ET SOCIALISTE



LE 13 FÉVRIER A 21^H
A L'INSTITUT
KRIVINE

SI VOUS DESIREZ PRENDRE CONTACT AVEC LA
LIGUE COMMUNISTE, ECRIVEZ A

ROUGE
10 IMPASSE GUEMENE
PARIS IV^e

DEMANDEZ, LISEZ,
ROUGE
TOUS LES LUNDIS DANS
Les kiosques

Directeur de pub. : H. Weber.
Supp. à ROUGE N° 190